



Montée Saint-Maurice et façade occidentale de la cathédrale, au début du 20e siècle.

Référence du document reproduit :

- Montée Saint-Maurice et façade occidentale de la cathédrale, photographie, début 20e siècle. (Médiathèque de l'Architecture et du Patrimoine ; cliché MH 92894).

IVR52_20054901398NUC

Auteur de l'illustration : François Lasa

Date de prise de vue : 1993

(c) Région Pays de la Loire - Inventaire général ; (c) Médiathèque de l'Architecture et du Patrimoine
communication libre, reproduction soumise à autorisation